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Sicherheitshinweise 

Saftey Instructions 

gültig für die LED-Aquariumleuchten: 

valid for the aquarium lights: 

 

backlight 
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Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde, 
 

vielen Dank, dass Sie sich für eine daytime® LED backlight entschieden haben. 
 
Mit dem daytime® backlight besitzen Sie ein Qualitätsprodukt, welches speziell zum 
Hinterleuchten von Aquarien entwickelt wurde. 
 
"Helle" Freude mit daytime® wünscht Ihnen das gesamte daytime-Team. 
 

Hinweis-, Warn- u. Sicherheitssymbole 
 

Die Europäische Norm schreibt die Verwendung nachfolgender Piktogramme für bestimmte 

Situationen vor und dient ausdrücklich nicht dazu, Sie als Anwender zu verunsichern. 

Sie finden diese in jeder aktuellen Betriebsanleitung von elektrisch betriebenen Haushaltsgeräten. 

 

 

Allgemeine Beschreibung: 
 

 Warnung! 
 
Die Nichtbeachtung der durch dieses Symbol gekennzeichneten Abschnitte kann schwere 
gesundheitliche Auswirkungen durch Stromschlag zur Folge haben. 
 
 

 Achtung! 
 
Die Nichtbeachtung der durch dieses Symbol gekennzeichneten Abschnitte kann zu 
Funktionsstörungen oder Beschädigung der daytime® Produkte führen. 
 
 

 Info 
 
Der mit diesem Symbol gekennzeichnete Absatz gibt Ihnen hilfreiche Empfehlungen und Tipps 
zum Einsatz der daytime® Produkte. 
 
 

        
 
Hinweis auf umweltgerechte Entsorgung          Übereinstimmung mit EG-Richtlinie 
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Bestimmungsgemäße Verwendung 
 

Dieses Produkt ist für den privaten Hausgebrauch konzipiert und konstruiert. Dieses dient 
ausschließlich als Hintergrundbeleuchtung von Aquarien und nicht der Allgemeinbeleuchtung. 
 
Lesen und beachten Sie diese Bedienungsanleitung vollständig vor Inbetriebnahme und 
Verwendung. Eine Garantieleistung entfällt für Schäden oder Mängel, die durch Nichtbeachten der 
Bedienungsanleitung entstanden sind. Halten Sie die Bedienungsanleitung beim Gerät verfügbar 
und geben Sie diese an nachfolgende Anwender weiter.  
Tropical H. D. GmbH übernimmt keine Haftung für Folgen aus nicht bestimmungsgemäßer 
Verwendung. 
 

Zu Ihrer Sicherheit 
 

 Warnung! Lesen und beachten Sie die folgenden wichtigen Sicherheitshinweise sorgfältig. 
So vermeiden Sie Verletzungen durch Stromschlag: 
 
Platzieren Sie das backlight am Aquarium wie vorgesehen und stellen Sie sicher, dass Kontakt mit 
Wasser ausgeschlossen ist. Entnehmen Sie das backlight bei Wartungsund Reinigungsarbeiten 
am und im Aquarium. 
 

 Achtung! Achten Sie darauf, dass alle Kabel 
 

• knickfrei verlaufen 

• nicht über scharfe Kanten geführt werden 

• nicht eingeklemmt werden 

• keine heißen Oberflächen (>60°C) berühren 

 

 Warnung! Bei Hinweisen auf Beschädigungen der Netzleitung, trennen Sie das Gerät 

unverzüglich vom Netz und wenden Sie sich an einen autorisierten daytime®-Servicepartner oder 

direkt an den Hersteller (Tropical H. D. GmbH). 

 

 Warnung! Wenn die Netzkabel des Betriebsgerätes oder die Sekundärleitung(en) beschädigt 

sind, müssen diese entweder durch einen autorisierten daytime®-Servicepartner oder direkt beim 

Hersteller repariert werden. 

Nehmen Sie nie ein Gerät mit Beschädigungen oder schadhaftem Netzkabel (Betriebsgerät) in 

Betrieb. 

 

 Warnung! Öffnen und reparieren Sie die Betriebsgeräte und Leuchten niemals selbst. Nehmen 

Sie keine Veränderungen an diesen vor, die nicht in dieser Bedienungsanleitung beschrieben sind. 

Das Betriebsgerät enthält Strom führende Teile (230V AC). Nach dem Öffnen besteht 

Lebensgefahr. 

Reparaturen dürfen ausschließlich von autorisierten daytime®-Servicepartnern oder vom Hersteller 

selbst, mit Original Ersatz- und Zubehörteilen durchgeführt werden. 
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Garantiehinweis 
 

Für die von uns gelieferten daytime® Produkte übernehmen wir innerhalb der EU eine Garantie von 

mindestens 24 Monaten (die genaue Garantiezeit entnehmen Sie bitte der dem Produkt 

beiliegenden Garantiekarte) 

  

Ausgenommen davon sind Schäden, die auf Nichtbeachtung der Gebrauchsanweisung oder 

sonstige unsachgemäße Behandlung zurückzuführen sind. 

 

Sollten Sie innerhalb des Garantiezeitraums wider Erwarten einen Grund zur Beanstandung haben, 

reichen Sie Ihre Leuchte zusammen mit der beiliegenden Garantiekarte (ausgefüllt) und dem 

Kaufbeleg bei Ihrem daytime® Fachhändler ein. 

 

Detaillierte Betriebsanleitungen 

zum Download auf: 

 

www.daytime.de/service/downloads 

 

 

Topical H. D. GmbH 

Zweigniederlassung Warmsen 

Sapelloh 51 

31606 Warmsen 

Germany 

Tel.: +49 (0) 57 67 / 94 14 39-0 

Fax: +49 (0) 57 67 / 94 14 39-15 

info@daytime.de 

www.tropical-deutschland.de 

 

© Tropical H. D. GmbH | Änderungen vorbehalten. Keine Haftung für Druckfehler. 
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Dear customer, 
 

Thank you for choosing a daytime® LED backlight. 
 
With the daytime® backlight, you have a quality product that has been specially developed for 
backlighting aquariums.  
 
The entire daytime team wishes you "bright" joy with daytime®. 
 

Note, warning and safety symbols 
 

The European Standard prescribes the use of the following pictograms for certain situations and is 

expressly not intended to confuse you as a user. 

You can find these in every current operating manual for electrically operated household 

appliances. 

 

 

General Description: 
 

 Warning! Failure to observe the sections marked by this symbol may result in serious health 
effects due to electric shock. 
 
 

 Attention! Failure to observe the sections marked by this symbol may result in malfunctions 
or damage to the daytime® products. 
 
 

 Info 
 
The paragraph marked with this symbol gives you helpful recommendations and tips for the use of 
daytime® products. 
 
 

         
 
Reference to environmentally friendly disposal  Compliance with EC directive 
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Intended use 
 

This product is designed and constructed for private home use. This is used exclusively as 
background lighting for aquariums and not for general lighting. 
 
Read and observe this instruction manual in its entirety before using and using it. Warranty service 
does not apply to damage or defects caused by non-observance of the operating instructions. 
Keep the user manual available with the device and pass it on to subsequent users. Tropical H. D. 
GmbH assumes no liability for the consequences of improper use. 

 
 
For your safety 
 

 Warning! Read and observe the following important safety instructions carefully. How to 
avoid injuries caused by electric shock: 
 
Place the backlight on the aquarium as intended and make sure that contact with water is 
excluded. Remove the backlight during maintenance and cleaning work on and in the aquarium. 
 

 Attention! Make sure that all cables 
 

• Wrinkle-free 

• cannot be guided over sharp edges 

• do not get trapped 

• Do not touch hot surfaces (>60°C) 

 

 Warning! If there are indications of damage to the power cable, disconnect the device 

immediately from the mains and contact an authorized daytime® service partner or directly the 

manufacturer (Tropical H. D. GmbH). 

 

 Warning! If the control gear power cords or secondary line(s) are damaged, they must be 

repaired either by an authorized daytime® service partner or directly at the manufacturer. 

Never operate a device with damage or a damaged power cord (control gear). 

 

 Warning! Never open and repair the control gear and lights yourself. Do not make any changes 

to these that are not described in this manual. The control gear contains current-carrying parts (230V 

AC). After opening, there is a danger to life. 

Repairs may only be carried out by authorized daytime® service partners or by the manufacturer 

itself, with original spare parts and accessories. 
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Warranty notice 
 

For the daytime® products supplied by us, we provide a warranty of at least 24 months within the 

EU (please refer to the warranty card enclosed with the product for the exact warranty period) 

  

This does not apply to damage caused by non-compliance with the instructions for use or other 

improper handling. 

 

If, contrary to expectations, you have a reason for complaint within the warranty period, submit your 

lamp together with the enclosed warranty card (filled out) and the proof of purchase to your daytime® 

dealer. 

 

Detailed operating instructions 

for download at: 

 

https://daytime.de/en/downloads/ 

 

 

Topical H. D. GmbH 

Warmsen Branch 

Sapelloh 51 

31606 Warmsen 

Germany 

Phone: +49 (0) 57 67 / 94 14 39-0 

Fax: +49 (0) 57 67 / 94 14 39-15 

info@daytime.de 

www.tropical-deutschland.de 

© Tropical H. D. GmbH | Subject to change. No liability for printing errors. 


